

PRESSEMITTEILUNG

des VC Wiesbaden



VCW-U14 heiß auf die Deutsche Meisterschaft in Dresden

(MS / Wiesbaden / 16.06.2016) Bereits seit Wochen fiebern und trainieren die Nachwuchstalente des VC Wiesbaden auf dieses Highlight hin: Am bevorstehenden Wochenende steigen die Deutsche Meisterschaften der U14 in Dippoldiswalde bei Dresden. Am Samstag und Sonntag stehen sich dort die besten 16 Teams Deutschlands gegenüber.

Der VC Wiesbaden trifft dabei in der Vorrunde auf äußerst namhafte Gegner. Der SV Bad Laer, die Nachwuchsschmiede aus Niedersachsen, hat sich gerade den Titel „Deutscher Meister“ in der Altersklasse U16 gesichert, der Ausrichter Dresdner SC ist immer zu beachten und der SC Potsdam hat beim Vorbereitungsturnier in Wiesbaden gezeigt, dass er um den Titel mitspielen kann.

"Bad Laer ist zwar eine kleinere jedoch technisch starke Mannschaft, gegen die wir uns viel bewegen und unsere Größenvorteile ausspielen müssen. Potsdam und Dresden haben einen großen und starken Angriff, den es in den Griff zu bekommen gilt. Hier haben wir in den letzten Wochen noch einige taktische Überraschungen trainiert", sieht VCW-Nachwuchstrainer Oliver Bernzen sein Team gut gerüstet. Genau wie seine Spielerinnen freut er sich auf die Partien gegen die starken Gegner.

Die Wiesbadenerinnen wollen mindestens den dritten Platz in ihrer Vorrundengruppe erreichen, um somit eine Chance auf eine Top-Ten-Platzierung zu haben. "Die Mädels haben sehr gut trainiert und sich super entwickelt. Wir hoffen, sie können das Event Deutsche Meisterschaft genießen und ihre beste Leistung abrufen. Was dann hinterher rauskommt, werden wir sehen", baut das Trainerteam keinen Druck auf die jungen Spielerinnen auf!

Die Mannschaft des VCW für die Deutschen Meisterschaften U14 in Dippoldiswalde: Anastasia Cekulaev, Zoe Fach, Charlotte Khayyer, Lara Erdmann, Pauline Bietau, Sarah Ganschow, Chiara Escher, Annika Hopp, Oliver Bernzen (Trainer), Dana Zajac (Co-Trainer), Bettina Kammer (Physio)

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: www.vc-wiesbaden.de

Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH
Diltheystraße 3, 65203 Wiesbaden
Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701;
E-Mail: micha.spannaus@vc-wiesbaden.de



PRESSEMITTEILUNG

des VC Wiesbaden



Über den VC Wiesbaden

Der 1. Volleyball-Club Wiesbaden e. V. wurde 1977 gegründet und ist auf Volleyball für Frauen und Mädchen spezialisiert. Er ist Lizenzgeber der unabhängigen VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH (VCW), die die Bundesliga-Mannschaft stellt. Das Profi-Team ist seit 2004 durchgängig in der Ersten Bundesliga vertreten und erreichte in der vergangenen Spielzeit in drei Wettbewerben jeweils das Viertelfinale: in der Volleyball Bundesliga (Platz 5), im DVV-Pokal und im Europapokal. Der 1. Volleyballclub Wiesbaden e. V. bildet das Fundament des VCW auch durch eine erfolgreiche Nachwuchsarbeit. Der Verein zählt aktuell 33 Nachwuchs-Teams, die in der Vergangenheit zahlreiche Titel bei nationalen Meisterschaften in der Halle sowie beim Beachvolleyball gewonnen haben.

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: www.vc-wiesbaden.de

Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH
Diltheystraße 3, 65203 Wiesbaden

Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701;

E-Mail: micha.spannaus@vc-wiesbaden.de

